

# 千石会だより

No.4 (昭和63年11月発行)

目

次

- ◎ 第7回総会記
- ◎ 会員近況
- ◎ その他
- ◎ 本年度総会欠席会員近況

## ◎ 第7回総会記

昭和63年10月29日（土）午前11時30分から大阪大学本部401会議室において、会員55名出席のもとに第7回「千石会」総会を開催した。

会議に先立ち物故者の冥福を祈り黙禱を捧げた後、議事に入った。

## ○ 議事

### 1. 昭和62年度会計報告について

配布資料に基づいて箸尾谷幹事から説明・報告があり、別段の異議もなく承認された。

### 2. 新入会員等の紹介について

新しく会員となった13名及び賛助会員19名の紹介報告があった。

### 3. 役員の異動について

9月20日（火）開催の役員会において、改選された新役員の紹介及びあいさつがあった。（新役員名簿は別紙1のとおり）

### 4. 大阪大学近況報告

本年4月1日付で庶務部長に就任された下重庶務部長から大阪大学の近況等について報告があった。（報告内容は阪大近況のとおり）

総会終了後、本部前の芝生の所で記念撮影を行った後、懇親会場のローゼン特別室（2階）に移動した。

## ○ 懇親会

会員 55 名のほか、賛助会員である大阪大学の事務長補佐以上の現職員 27 名が加わり盛大に懇親会が開催された。

今年は、毎年開かれていた教職員懇親会（アサヒビール）が中止となつたこともあり、久し振りの再会に旧交を温める者、昔話に花を咲かせる者等時の過ぎるのも忘れる程であった。

なお、総会及び懇親会に出席した会員等は次のとおりです。

飯田和男、池田辰治、池田 博、池田正信、伊藤武夫、伊藤吉良、今里トミヱ  
大賀郁夫、大谷友正、垣谷雅一、粕谷利雄、釜谷栄一、川上捨次、川崎一雄  
川崎滋子、川島忠治、木佐木三男、岸本修二、清瀬妙子、小岩健介、小林 勇  
小山 茂、阪口三郎、阪本一彌、定延政治、玉田 實、田村善一、谷村定雄  
辻 忠男、筒井美治、仲 久雄、中岡善吉、中川 章、中西共平、中西末松  
根來 熱、箸尾谷孝一、長谷川昭次郎、濱口新治郎、久綱忠夫、船越典照  
牧野 宏、松野善治、三隅 隆、水島 堅、光田 晃、村上 昭、森 徳一  
矢田加代子、山口京子、山中 弘、山野三重子、吉田 實、和田昭三、森田 雅  
(賛助会員)

上野保之、下重孝之、坂本詔志、河野佳弘、伊藤 宏、水落賢治、渡辺正雄、  
岩堀和夫、湯口唯男、浅野次郎、上中國夫、市田敏治、曾田啓荘、藤本昌巳、  
城戸廣司、廣田八郎、佐野 喬、阪本重男、小林弘行、弓場 宏、上阪拓司、  
南岡伸一、木村 宏、辻 仁、清水秋治、梶川泰道、長田和信

## ◎ 会員近況 (昭和63年10月現在)

池田正信 老人会長をやらされ地域の老人福祉について尽力しています。

本年 4 月にゲートボール全国大会に出場しましたが、残念ながら優勝を逃がしました。

伊藤武夫 小生、体力・気力衰えないように樹木・花をいじり、畑を耕したりして元気で毎日頑張っています。

大賀郁夫 いよいよ医学部・医学部附属病院総合移転の大工事が開始されました、30年程前迄毎日補修工事をやっておったことが思い出されます。

釜谷栄一 定年後の職場も既に 3 年余り。毎日、神戸須磨と大阪日本橋との往復 4 時間近くの通勤をこなしています。持病の慢性関節リウマチとの付き合いも 5 年近く、これからも「老い」との道行きを楽しんでいきたいものです。

川上捨治 おかげさまで元気に勤めています。現在のところ某会社に勤務していますが、若い人達と一緒にがんばっています。最近はワープロを少々覚え楽しんでいます。

木佐木三男 今年、3回目のインドネシア訪問をしました。バリ島・ジャワ島スマトラ島と三つの島を廻ってきました。

小岩健介 朝7時30分に出て、早ければ夕方6時30分に帰る生活に馴らされつつあります。時々、刀根山時代を思い返して独りで驚き入ることがあります。

小林 勇 毎月の如く阪大施設部に伺っております。普段は休日毎に隣の畠に出て家庭菜園に汗を絞っておりますが、今年は天候不良でなかなか上手くいきません。

小山 茂 早いものです貴学を出て約10年、退官して5年になろうとしております。第2の職場でがんばっております。貴学の目覚ましい発展を心よりお喜び申し上げます。

阪口三郎 大阪産業大学にお世話になって早2年が過ぎました。仕事にもなれ毎日楽しく元気で過ごしております。千石会で皆さんとお逢い出来ますのを楽しみにしております。

阪本一彌 昨年来、大阪市内より高槻市へ転宅するため何彼と手がはなせませんでしたが、やっと本年6月移転し、今やっと落ち着いた所です。この2年間、御無沙汰していましたので皆様のお元気なお姿に接することを楽しみにしています。

根來 黙 山中大先輩のもと大阪工大摂南大学で楽しく勤務しています。再就職して1年半、やっと私学の水になれました。再停年（満64歳の年度末）まで頑張りたいと思っています。

船越典照 大学を1年前に勧奨退職し、財団法人恵済団に勤務しております。この4月からで半年がたちやっと仕事に馴れたところですが、頑張っております。

水島 堅 退職後、建設会社に勤務、早くも2年7ヶ月過ぎました。皆さんのお蔭でなんとか元気でやっています。今後共よろしくお願ひいたします。また月1回の「近畿歴史散歩」に参加させてもらい四季折々の風景や史跡、寺社の見聞を楽しんでいます。

光田 晃 2ヶ月に1回成人病センターで診療を受けておりますが、現在は何の支障も感ぜずに今西組へ勤務しております。

中山 弘 学校法人大阪工大摂南大学に名称変更後、70歳を過ぎて労務担当理事、未だ学校がよいの上に激務ということになれば、体がもつか心配しています。どうやら死ぬまで扱き使われそうです。

和田昭三 本年3月に退職いたしました。御蔭様で現在、ダイダン株式会社に勤めております。ようやく企業の水にも馴れ第2の人生を楽しく過ごしております。

○ 訃報

寺沢利光（元工学部事務長補佐）

昭和63年6月11日死去

榎本武夫（元基礎工学部事務長）

昭和63年7月23日

○ その他

○ 阪大近況

1. 附属施設の新設等（昭和63年度概算要求新規事項）

- ① 蛋白質研究所に蛋白質工学基礎研究センターが設置
- ② 溶接工学研究所に高エネルギー溶射研究センターが設置
- ③ 庶務部に研究協力課が設置

2. 待兼山庭園の整備

教養部イ号館西側にあったテニスコートは、刀根山寮跡地に移設し、その後地に待兼山庭園が造園された。（昭和62年8月工事完成）

3. 構内交通規制の実施

構内の交通の安全を確保し、静穏な教育・研究環境を回復、保全するため本年4月1日から吹田・豊中で構内交通規制を実施した。（医短構内・中之島地区は除く。）

- ① 車両の入構規制を行う。
- ② 駐車場の整備を図る。
- ③ 入構・駐車整理業務は外部委託とする。
- ④ 委託に要する経費は受益者の負担とする。

4. 医学部・医学部附属病院移転工事の進捗状況

昭和62年度発注分

- ① 医学部基礎研究棟・共同実験棟新営工事

② 医学部臨床研究棟・医病エネルギーセンター新営工事

③ 医学部動物・R I 実験棟新営工事

昭和63年度発注分

① 医学部動物・R I 実験棟新営空気調和その他工事

② 医学部動物・R I 実験棟新営電気工事

その他

医学部の中之島からの移転は、昭和65年7月末の予定

医学部附属病院の移転は、昭和67年3月末の予定

## 5. 大銀杏の移植

近畿財務局から樹齢200～300年位の大銀杏と樹齢20年位の樺樹（むく）をいただくこととなった。（移植式昭和63年10月31日、植付は11月10日）

## 6. 事務局長の異動

昭和63年9月31日付けをもって十文字事務局長は退職され、後任として東京学芸大学事務局長の上野保之氏が就任された。

## ◎ 本年度総会欠席会員近況（昭和63年10月現在）

東 米吉 佐倉市の歴史を学ぶよう努めていますが、古い文書に読み馴染み進歩遅々の状態です。会員皆様のご健勝を祈り上げます。

荒木信義 84歳の高齢となり身体各所に故障が重なり糖尿病、冠動脈不全、眼底出血と次々に表面化して、困っています。皆様にお目にかかりたいと平素から体調に気をつかっていますが一向に思うようになりません。呉々も皆様に宜しくお伝え下さい。

井川秀雄 ロイヤル待兼山で常務取締役管理部長を勤めております。貧乏暇なしとは言葉通り、税金に追い廻されて365日忙しくしております。

石塚龍之進 当日、私の主催する俳句会とかさなりましたので、残念ながら欠席します。私は最近、大正海上株式会社の顧問として週3日元気で通勤していますので、他事乍らご休心ください。皆様によろしく。

井手 勇 大変御無沙汰していますが、ご案内をいただきありがとうございます。ぜひ、皆様にお会いしたいと念じていましたが、会議の都合でその意を得ず残念です。私も昨年1月16日付で定年退職2月から福岡歯科大学に御世話いただき私学の企業的きびしさにも順応し、元気に楽しくやっています。九州へお出かけの節はぜひお立ち寄り下さい。「千石会」のなつかしい皆様の益々の御多幸を九州の地よりお祈りし

ています。合わせ盛会を祈念しています。

岩見 史朗 総会の御案内をいただき有り難うございましたが、ここのところ体の調子も思わしくなく残念ながら欠席させていただきます。皆様の御健勝と御盛会をお祈りしています。

鳥野 守 本年4月から書道塾を開き自宅と文化教室（寝屋川市内）で頑張っております。御蔭様で健康で幸せに送っています。

越智 宏 民間人となって6年が経ちました。小さな短大の貧乏局長でくよくよと生きています。勤めのことで頭をいためるのは馬鹿くさいと思いつつも運命と割り切って過ごしています。皆様にお会いして色々と話を聞きたいのですが行事とぶつかってしまって欠席します。千石会の益々の発展を祈ります。皆様によろしくお伝え下さいますようお願いします。

角田英夫 皆様にひさしくお会いして懇談をいたしたいと思いながら、当日は先に決まっておりました会議出席のため残念ながら出席できません。本学も早いもので創設17年になります。若い大学として2000名におよぶ教職員が自己の「医」への開発に努力しております。是非一度お立ち寄り下さい。

柏樹信世 本年6月末をもって明海大学（旧城西歯科大学）を退職し、9月1日から東北電気工事株式会社東京支社営業部に勤務して各国立大学等の施設部課を廻っております。只当社は関東より西に営業拠点をもっていないため大阪にでかける機会も少ない思います。

影山久生 比較的健康に恵まれ生活しています。昭和40年～44年の4年間の阪大勤務も約20年前となり万博跡地の起工式等懐かしく思い出されます。我が家から400メートル位の地に都営（新宿線）の地下鉄が延長され昨年3月に本八幡駅ができるので交通機関もJ.R.、京成電鉄の3機関となり益々便利になりますが、目下工事中で騒がしい限りです。

黒田新次 当日、差支えあり残念ながら欠席します。御蔭様で一病息災ですが花園エルダー大学に籍をおき週一回、午前中徒然草、伊勢物語、平家物語を経て、現在は宇治拾遺物語を聴講し午後は、書道、水墨画、俳句、に師事學習を続け老化防止につとめています。今なおなんとか健在で敬老の日、孫達からお祝いを頂ける果報は感謝の一語に尽きます。

小中克己 京都と自宅（牛久市）を月に2回程往復しています。新幹線の旅も疲れを感じる年令になりました。お蔭様で体が元気なのがなによりと

よろこんでいます。

斎藤寛治郎 元気で私学経営（日本女子大）に参加いたしております。久しぶりに皆々様にお会いできればよいのですが、当日は出掛けの予定にしておりまいすので残念です。次回は是非と思っております。

御盛会お祈りします。

阪森郁次郎 84歳。歩行昇降に注意しています。健康はマアマアというところでしょ。

塩谷龍之助 大阪大学工業会にお世話になって、半年が過ぎました。何事も個人業務なので、当初体調をくずしましたが、漸く復調してきました。事業企画を担当し、週3日勤務しております。余暇は夫婦でテニスをやっております。

柴田直弘 御案内を頂き有り難うございます。元気で気持ちは若いのですが足が弱くなり十分働き十分休む有様です。この頃は本を読むのに忙しいですが早く読めなくなりました。皆様によろしく。

高澤格雄 お蔭で元気にやっています。小規模私立大学の悲哀も平日（17時まで）なみです。今春から元阪大O.B.北口氏（滋賀医大定年退職）も加わり仲良くやっています。諸兄姉に宜しくお伝えください。

高師嘉一 折角のご案内をいただきましたが都合により欠席させていただきます。今もなお阪大病院財団でお世話になっておりますがおかげさまで元気に過ごしております。会員諸兄のご健康と会の盛会を祈っております。

高嶋威夫 総会に出席できなくて誠に残念ですがお許し下さい。御蔭様で月10日程、枚方市営のテニスコート、野球場の管理事務の為王仁公園に通っています。

田中 明 63年3月定年退職。63年4月から筑波大学の病院財団（桐仁会）に勤務しております。

田中亀夫 退職後、勤務しておりました学徒援護会理事の職は本年9月任期満了により退任いたしました。

田中新一 本年やっとのことで安住の居を築き転居してきました。いろいろ整理しています。皆々様の御多幸と会の益々の発展を念じています。

田中 博 私学での勤務も5年目を迎えておりますが健康で毎日を過ごしています。折角の機会ですが会議のため欠席します。皆様によろしくお伝え下さい。

- 辻 清 相変わらず関西地区セミナーハウスに勤務しております。ここを退職後の生活を考えなければいけない頃合になってきましたが名案がありません。
- 内藤敏夫 高齢のため遠方への出席は控えさせていただきます。お集まりの皆様によろしくお伝え下さい。通院しながら、近くの散歩に気分のよい時は出ております。
- 中西光造 毎日、元気で菊造りに精を出しております。枚方菊人形をはじめ大坂城公園、枚方市役所前等菊花展で多忙な日を送っております。
- 中野重夫 6月から文部省の外郭、学徒援護会の大坂学生相談所に留学生相談コーナーができ、その創設に非常勤（週3回）で出ています。大変楽しく毎日を過ごしています。相棒が中国に2年留学していた立命館大学の女子学生で彼女が土曜日、自動車運転免許をとるため或る教習所に入所するために29日代わって欲しいと言われ、早々に承諾いたしましたので、残念ながら初めてですのに欠席させて頂きます。
- 中村新一 おかげを以て、元気明朗に過ごしていますが難聴のため多勢の会合にはすべて欠席していますので、残念ながら悪しからず。皆さんの御健祥を切に祈り上げます。
- 西尾清一郎 足が弱くなつて思うように外出ができませんので残念ですが欠席します。満86歳になりました。諸兄によろしくお伝え下さい。
- 林 正夫 一病息災とか！高血圧症と付き合い乍ら、お天気には武庫川公園を散歩したりで御蔭様で丈夫に暮らさせて頂き感謝の日々を送らせて頂いています。
- 東野省吾 退官後は滋賀医科大学内の財団法人和仁会常務理事として毎日勤務しています。10月29日は同大学事務局長退職に伴う同大学O.B.会の送別会を予定されておりますので欠席します。次回からは出席できるようになります。出席の皆様によろしくお伝え下さい。
- 平野原彦 白内障の手術の後、コンタクトレンズの調整がなかなかうまく行かず困っております（眼鏡は駄目の由）が、体は極めて健康です。御盛況お祈り申し上げます。
- 深津良平 阪大時代から22年を経過しましたが、今でも当時の思い出にいたします。最近、拓殖大学を退職し千葉県木更津市の紅陵学院に就職し、短大設置の仕事を担当しています。皆様によろしくお伝え下さい。
- 福井 博 健在です。去る9月上旬、兵庫1988洋上大学というのに参加して中

国、北京及び韓国ソウルを見学に参りました。

福岡博一 毎日を囲碁三昧で元気に過ごしています。今回は皆様とお逢い出来ず残念です。皆様お身体に御自愛下さい。またの日お逢いするのを楽しみにしています。

藤井和夫 武庫川女子大学に移ってから早や8年になります。まあ元気でやっています。講義のほか、今春以来、附属図書館の全面的電算化に取り組んで、毎日が忙しいことです。今回、既に先約があり欠席しますが御盛会を祈っています。

藤野節儀 本年3月31日を以て浅沼組顧問を引退し本当の年金生活に入りました。最近腰痛が出て歩行も意のままにならず閉口しています。皆様にお目にかかれするのが残念ですがよろしくお願ひ申し上げます。

古屋利允 退職して半年が過ぎようやく退職生活に慣れたところです。第7回「千石会」はどうしても止むを得ない用事で欠席します。

星野徳治 去る、6月末財団法人慈恵團理事長を辞任、7月から運勢判断、印かん等を行うため茨木市駅近くに「開運堂」を開き、専ら通って毎日楽しくやっております。

細井房夫 ごぶさたしております。8月初めから右肩に激痛あり、発熱時にはいても立ってもいられぬほど。整形外科で見てもらったら五十肩のよしなかなか直らず文句をいいたら「君、歳を考えなさい」と言われてギャンと参りました。ご参会の各位にどうぞよろしく。御健勝を祈ります。（今、思えば阪大の2年間わが生涯の最良の日でした。）

増田正信 御無沙汰しております。平素、家内と年寄りの2人暮らしで他所目に呑気そうに見えますが何かと雑用が多く、今年も出席出来ません。皆々様によろしくお伝え下さい。しかし、たまに時間を工面してはビリヤードを楽しんでおります。

見波萬次郎 御無沙汰致して居ります。千石会の御案内を頂きましたが、小生は昨年暮、胃潰瘍手術のため入院、本年9月に心筋梗塞のため再入院目下静養中でいよいよがたが来たようです。こんな訳で誠に残念ですが欠席致します、知友の方々によろしく願います。

宮武正義 私学に勤めて5年近くになりました。毎日、午前7時に家を出発し午後7時半頃帰宅しています。おかげで元気にやっています。千石会の御発展と皆様方の御多幸を祈念申し上げます。

本山隆明 文通の友榎本君を弔問し、箱根で公立共済の事務長O.B.会をすませ

て、〇〇しほっとした処、90歳をすぎると歩行がだんだん困難となりました。折角の御案内誠にすみませんが欠席させていただきます。御盛会と各位の益々の御健闘を祈ります。

柳 築建 小生、高血圧による心疾患のため、目下療養中のため残念ながら欠席いたします。次回には出席できる様頑張ります。皆様の御健祥と御盛会を祈ります。

山元省介 二度の勤めも無事終えることができ、その後もお蔭で平穏に過ごしております。皆様にお目に掛かりたい思いも一済ですが、このたびも都合で欠席させていただきます。千石会の盛会と皆様の御多幸をお祈り申し上げます。

吉川終次郎 相変わらず元気で尺八やゲートボール練習や大会に出席して多忙です。

米田はな 山茶花の花を濡らす雨も肌寒く感する季節となりました。皆々様お元気にお過ごしの事と拝察致しております。この度は総会の御通知ありがとうございました。お蔭様で私、元気でおりますが野暮用の為不義理をして申し訳ありません。何時の日か出席出来る事を願っております。総会が盛会でありますようお祈り致します。

編集後記 昭和57年5月に第1回総会が開かれてから、数えて7回目の総会が10月29日に開かれ、皆様方のご協力で無事終了いたしました。

この会も年々発展して来ましたが、より多くの方に参加願うためには、色々と検討する時期が来ているように思っています。

会員の方々の近況を掲載いたしましたが、都合により一部割愛させていただいた方の分がございますので、悪しからずご了承願います。

(池田辰治)